

# Ein Meister hat's nicht leicht

## Eine Bahamut Fanfiction (für den \*Der-Bahamut(Alex)-Fan-Club\* Zirkel)

Von Tala\_Noelle

### Prolog: Die Vorstellung

Eines Morgens in einem Filmstudio, heute ist der große Tag für Bahamut, sein erster Dreh. Heute ging es darum das er sich erstmal für seine noch nicht kennenden Fans vorstellte.

Bahamut: „Hy! \*Peace Fingers\* Ich bin Alex...“

Doch dem kleinem, den man übersehen kann, Regisseur was das nicht perfekt genug, also fing er an zu meckern:

„CUT!!! So geht das nicht! Noch mal von vorne!!!“

Auf diesem Schrei machte sich ein Gehilfe des Regisseurs auf den Weg, schlug seine Klappe zu und rief:

„Die zweite...“

Auf diesen knalle hin begann Bahamut dieses mal zu singen und zwar einen Song von den Toten Hosen:

„Hier kommt Alex...“

Doch der Regisseur hatte seinen eigenen Kopf und auch eine Vorstellung wie Bahamut das zumachen hatte und meckerte erneut:

\*drop\* „CUT!!!“ \*seufz\* „Nein, du sollst nicht deinen richtigen Namen sagen...“

Bahamut konnte das einfach nicht verstehen.

„Was? Das versteh ich nicht... Ich heiße doch Alex...“

Der Regisseur fasste sich nur noch an den Kopf und meinte:

„Weil es hier um den Meister Bahamut geht und nicht um Alex!!!“ \*leicht mecker\*

Jetzt ging unserem Bahamut endlich ein Licht auf.

„Ah! Sag das doch einer gleich...“ \*den Kopf schüttelt\*

Der Regisseur war nun sichtlich geärgert.

\*drop\* Naja, gut... fangen wir an, bitte...

Auf diese Worte machte sich erneut der Gehilfe des Regisseurs auf den Weg, schlug seine Klappe zu und rief:

„Die dritte...“

Nun winkte Bahamut in die Kamera und meinte fröhlich:

„Hy! Ich bin's, euer lieber Bahamut...“

Der Regisseur fing wieder an zu schreien, diesmal durch sein Megaphon:

„CUT!!! Nicht der liebe, der Meister!!!“ Er kann das einfach nicht fassen. „Dieser elende Versager, nichts kann der...“

Dies wollte er zu sich selbst sagen doch er hatte vergessen das Megaphon auszuschalten.

Als Bahamut das hörte, ging sein Ego mit ihm durch und fing lauthals an zu meckern:

„ICH BIN KEIN VERSAGER!!! ICH BIN DER GROßE YGO! MEISTER BAHAMUT!!! ICH LASSE MICH NICHT EINFACH VON JEDEM DAHERGELAUFENEN \*piep\* BELEIDIGEN!!!“

Genau das ist es was der Regisseur wollte und begann ihn zuloben:

„Ja Bahamut, genau so musst du das sagen, das war perfekt!!!“

Das ganze Team gab dem Jungen einen Beifall.

Auf das heitere Loben des Regisseurs konnte Bahamut nur noch etwas finsteres von sich geben und zwar:

//Was will der denn... der soll gefälligst Angst haben...// \*ihn böse anschaut\* Fürchten Sie meinen Zorn, den Zorn des Vincent!!!

Der Regisseur versuchte ihn zu besänftigen.

Du bist nicht Vincent von Final Fantasy, du bist Bahamut, der große...

Doch Bahamut unterbrach ihn mit den Worten:

Ich weiß wer ich bin du verdammter \*piep\* du elender \*piep\*... Verdammt man warum kommen ständig diese Töne wenn ich \*piep\* sage oder \*piep\*...!?

„Ähm...“

Der Regisseur überlegte schnell und konterte:

Naja... immerhin sollen das auch Kinder lesen können... \*hehe\*

Bahamut wusste nicht was er meinte.

Was für Kinder, diese \*piep\* Kinder sind mir so was von egal, jeder der mich als Meister hat ist kein \*piep\* Kind!!!

Ein erneuter Versuch des Regisseurs den wütenden Bahamut zu beruhigen.

„Aber, aber, bitte nicht so...“

Wie aus dem nichts tauchte plötzlich ein Schüler des Meisters auf und unterbrach den Regisseur, es war Yusu.

„Ja Baha, mach die alle fertig, du bist der Beste!!!“

Bahamut konnte einfach nicht fassen das Yusu da war und begann auch gleich wieder zu meckern:

„Yusu, warum bist du nicht da...“, er deutet auf einen Tisch mit Menschen, „...und zockst YGO!?“ Es war schon fast ein Befehl.

Yusu begann sich sofort zu verteidigen:

„\*drop\* Das hab ich schon... Das sind alles Loser, die hab ich schon platt gemacht...“

Bahamut war sehr zufrieden mit seinem Schüler und lobte dadurch auch sich selbst.

„Sehr gut, das ist mein Schüler...“

Der Regisseur ging auf den jungen Yusu zu.

„Was machen sie eigentlich hier?“

Entsetzt zeigte Yusu auf sich.

„Ich? Ich bin ein Schüler von Meister Bahamut...“

Bahamut räusperte sich:

„Der beste...“

„aha...“

Der Regisseur grübelte nach und legte dann ein grinsen auf seine Lippen.

„Okay, dann gehen sie bitte da hin...“, er zeigte auf die Stelle wo Bahamut steht.

Yusu schaute etwas dumm aus der Wäsche, ging dann aber zu seinem Meister, den er mit einer Umarmung begrüßte.

Nun gab ihn der Regisseur eine erneute Anweisung und zeigte dabei auf dem Boden.

„Gut... und jetzt legen Sie sich bitte auf den Boden...“

Yusu fragte sich: //Warum dat denn?//, legte sich dann aber willig hin.

Der Regisseur gab nun Bahamut die Anweisung:

„Bahamut, Ihr Fuß bitte auf die Brust Ihres Schülers...“

Bahamut tat dies und sah bedroopt drein.

Bevor der Regisseur anfang zu filmen sagte er noch schnell zu Bahamut:

„Und jetzt sprechen Sie etwas gutes, Bahamut!“

Bahamut musste einen Monat überlegen, da ihn nicht gleich etwas eingefallen war, doch als er die Idee hatte sprach er:

„Ich, der Meister des YGO!, Bahamut, habe diesen schwächlichen Schüler erledigt... \*muahahahaha\*“, dabei hatte er eine eindeutige Siegerpose eingenommen.

Yusu beschwerte sich darauf:

„Ey, ich denk ich bin dein Bester...?!“

Der Regisseur war zufrieden:

„Cut! Ausgezeichnet, das haben wir im Kasten...“

Yusu konnte das einfach nicht fassen.

„Was? Aber ich...“

Der Regisseur wischte sich nun den Schweiß von der Stirn.

„Das war's für heute... \*puh\* Sie können gehen...“

Zum Abschied winkte er den beiden noch.

***~Ende~***